Hasidonoticia



Vacunación y microchip

Unos 600 animales habrán sido vacunados y chequeados al término de la campaña que acaba en octubre. El 85% son perros y uno de los objetivos es implantar el microchip de identificación, que ya lleva inmensa mayoría de los animales censados. En la imagen, el veterinario Rafael Pérez Corrales examina a un animal.



Luis Díaz-Cacho, delegado provincial de Trabajo

El solanero Luis Díaz-Cacho prometió su cargo el pasado 1 de agosto como nuevo delegado provincial de Trabajo. Tras su paso por el Sepecam, llega con la experiencia del tiempo que ha ejercido en una parcela que conoce y con la ilusión de hacer una buena labor. En la foto, la toma de posesión celebrada en Ciudad Real.



Pastel solidario para Perú

Cruz Roja recaudó 705 euros en el transcurso del "pastel solidario" que organizó en el mercadillo el pasado 29 de agosto. Diez voluntarios cambiaron pasteles y dulces por donativos, que irán destinados a los damnificados por el devastador terremoto de Perú. Colaboraron las pastelerías y panaderías de la localidad.



Se fue el "hermano" Diego

Diego Sevilla Mateos-Aparicio nos dejó el pasado 13 de agosto. Tenía 87 años. Tabernero de profesión, vegetariano de afición y, sobre todo, guitarrista de vocación, el "hermano" Diego, como cariñosamente era conocido, deja tras de sí un poso de hombre culto y comprometido. Desde GACETA, nuestro recuerdo.